



“Creo que va a continuar la investigación”: Monreal sobre el caso de Alex Tonatiuh Márquez

El diputado de Morena subrayó que la presidenta cuenta con el apoyo incondicional de la Cámara de Diputados

Por **Omar Tinoco Morales**

16 Dic, 2025 05:00 p.m.



Ante la salida de **Alex Tonatiuh Márquez Hernández** de la Agencia Nacional de Aduanas, **Ricardo Monreal Ávila**, reiteró el respaldo de los diputados de Morena a la autoridad moral y legal de la presidenta Claudia Sheinbaum para impedir cualquier acto ilícito dentro del gobierno.

Monreal, quien coordina el Grupo Parlamentario de **Morena** y preside la Junta de Coordinación Política, subrayó que la presidenta cuenta con el apoyo incondicional de la Cámara de Diputados, destacando su integridad y firmeza en la conducción del Ejecutivo.

La integridad de Sheinbaum, clave en la investigación de aduanas

Al ser consultado sobre la posibilidad de que el caso de Márquez Hernández quede sin investigación, Monreal Ávila aseguró que “**no creo que haya carpetazo, yo creo que va a continuar la investigación**”, enfatizando la determinación de las autoridades para esclarecer los hechos.

[“Creo que va a continuar la investigación”: Monreal sobre el caso de Alex Tonatiuh Márquez -](#)
[Infobae](#)